

・7/7 お墓地ひのきしんご協力お願いいたします。

・4/29 自宅周辺等でのひのきしん150名と報告がありました。有難うございました。

◆災害隊…………… (㊟山本明久委員)

・10/31 エコパにおいて教区訓練を予定しております。支部より10名の参加をお願いいたします。

◆社友・広報庶務部… (㊟山口正洋委員)

「ぼかぼか おひさまのひみつ」絵本  
なかやま のぶえ 作・絵 定価1210円  
7/26 発売

・ふれあい折り込みひのきしん8月は5組でお願い致します。

◆婦人会…………… (㊟山口さとみ委員)

例会は休会とさせていただきます。

◆青年会・献血担当… (㊟山下洋平委員)

・6月末に教務支庁の駐車場のライン引きをさせていただきます。

・7月献血呼びかけは18日 10時 献血ルーム ミューズ集合

◆少年会…………… (㊟小田木智嗣委員)

夏休み中に子供たちに親神様の御守護、感謝の気持ちを育んでもらい、共にひのきしんをする中で親や、大人から教えを取り次ぐ機会となるよう「夏休み子どもひのきしん」を提唱させていただきました。

◆学生担当…………… (㊟水野慎治委員)

・9/18 道の学生ひのきしんデー(今年はお家でひのきしん) Zoomを使ってオンラインでの開催  
13時～15時30分

◆時報手配り…………… (㊟板山眞一委員)

・7月は7日号・18日号が手配りとなります。25日号は直送となります。御協力をお願いいたします。

◇7月定例支部活動

◆合唱団アヴァンティ練習日  
とき 7月21日・28日(水) 19時  
会場 鴨江アートセンター (206号)

◆あらみち会… (㊟委員)

現在の状況を鑑み6月～9月までは休会とさせていただきます。

◇定例委員会・例会

◆運営委員会…・・・休会  
とき 8月 日( ) 9時30分

◆青年会献血…・・・ミューズ  
とき 7月18日(日) 10時

◇8月支部例会  
とき 8月10日(金) 休会

◇各組活動

各組活動も状況により急遽変更になる場合があるかもしれません。ご了承ください。

【1組】… 組長 鈴木 豊司(濱 東)  
〈配本・集金〉 7月28日(水)

〈合同会議〉 8月 日( ) 15時00分 休会  
〈ひのきしん〉 8月8日(日) 6時00分 浜松城公園

【2組】… 組長 板山 眞一(本濱松)  
〈配本・集金〉 7月29日(木) 10時30分 本濱松

【3組】… 組長 長田 虎夫(濱 都)  
〈会長会議〉 7月28日(水) 10時00分 濱 都  
〈班長会議〉 月 日( ) 15時00分 休会  
〈ひのきしん〉 月 日(日) 時 分 中止  
曳馬南公園

【4組】… 組長 谷口 和幸(四日市浜)  
〈合同会議〉 8月9日(月) 9時30分 四日市浜

【5組】… 組長 大石いね子(薫浜松)  
〈配本・集金〉 7月28日(水) 9時30分 薫浜松

【6組】… 組長 宮本 善成(長 上)  
〈合同会議〉 8月 日( ) 時 分 休会

【7組】… 組長 小楠 友一(静 濱)  
〈配本・集金〉 8月9日(月) 10時00分 篠原

# ふれあい

2021年 7月号  
No.443  
支部ととも  
支遠西よ

このよふな事をするのにもにんげんの心あるとハヤラにともうな  
第八号—8

## 2020東京オリンピック開会を間近に

日本が第2次世界大戦で敗戦を喫してから19年後、1964年(昭和39年)に開催された東京オリンピックは、焼け野原からの復興と、東洋の奇跡とまで言われた、戦後の経済成長を世界に知らしめた世紀の大イベントでした。

テレビの普及、東海道新幹線の開業や、その後の大阪万博へ向けての高速道路整備などは、現在、私たちが享受しているインフラ整備の基となりました。

また、多くの日本国民に、夢と希望を与えたオリンピック開催までの歩みには、中山正善・二代真柱様が、スポーツ界に築かれた幅広い人脈を活かし、大きな役割を果たされたことは、今なお語り継がれています。

そして、今回迎える2020東京オリンピックは、平成23年に日本を襲った、東日本大震災からの復興の一助を、オリンピック開催という夢の力に求め、9年前に招致が決定しました。

招致が決定した時、8年後は、遠い先の事とは思いつながら、日本が再び立ち上がり、後世に語り継がれる、希望と感動に満ちた素晴らしい大会を見ることが出来る、多くの方々が信じ、期待を寄せたことでしょう。

しかし、昨年初頭から全世界を襲った新型コロナウイルスの猛威によって、開催予定は1年延期され、さらにコロナ終息のもくろみは、余りにも楽観的であったといわざるを得ません。

開会を約半月後に控えた、今なお、開催の可否・是非が、開催賛成派、反対派の双方で議論され、一方では開催方法についての検討が続いています。果たして、何が正解なのかは、総てが終わってみなければ分からない答えかも知れませんが、平和の祭典であるはずのオリンピックが、醜態にさらされ、人々の分断を引き起こしていることは、悲しいことです。

9年前、否2年前ですら、現在の状況を、誰が予想できたでしょうか。私達が、自分たちの希望や理想で将来を考え、計画したことが、思い通りに運ばなくなることを、今回のコロナ禍を通して思いしらされました。

もちろん、そこには神様の深い思惑があることはいうまでもありません。

ところで、現在私達お道の信仰者は、信仰の歩みの次なる家である「教祖140年祭」を目指す最中であり、そしてさらには、「教祖150年祭・立教200年」を、これらの道の歩みの時間的な目標と仕切つてつとめようと、そのスタートを切りました。

目標をそこに置いたということは、そのゴールに、私達が目指す、私達が願う姿を御守護頂けるよう、精一杯の努力を重ねていくということにほかなりません。寓話を例に挙げるまでもなく、なんの実動も、心定め完遂への努力もなく、思い描く姿の御守護を頂く事は出来ないことは、当然のことでしょう。

今、世界にお見せ頂いている大ふしも、オリンピックを通して人々が分断される姿も、その要因はどこかにあった筈です。大会が無事に開催されることを願いながら、これからの私達の歩みについて、しっかりと考える機会にしたいと思います。



伊藤 芳正 先生

おはなし

### 「幸せってどこにあるの!？」 (4)

何をもって、一番気づいたのかということ、新聞です。皆さん、今日お帰りになって、一度、新聞の両紙面を開いてみて、「人を騙す」という言葉が、一言も載っていない紙面を探してみてください。広告欄やテレビ欄は別ですよ、社会面やそうしたところで、必ず、どこかに、偽計とか、粉飾とか、偽造とか、詐欺とか、人を騙すという行為が語られていますよ。それだけ、人を騙しながら生きていく人が多いということです。人を騙して良いのか、悪いのかと問われれば、みんな答えは一つです。悪いと承知しているのに、なぜ人を騙すのか? 騙しても得たい立場や、騙してまでも欲しい物があるんでしょうね。

では、騙してまでも、なぜその立場や物が欲しいのか? それは、「得た」というここに、私の幸せがあると信じているからだと思えます。そして、連日報道されるそうした悲劇は、同時に、私たちに、自分の欲望を追求していく幸せへの努力は、結果としては、「誰も本当の幸せには到りませんよ」ということを、語っているような気がするんです。

あれもこれも、自分の思い通りに叶うことが、「私の求める幸せ」だという考え方を、先に申した、「幸せの重心」ということで表現しますと、今現在、それで満ち足りているわけではないですね。だって、無い物ねだりですから、限りなく先行きに、幸せの重心を置いて生きているということではないかと思えます。

ところが、今、私たちが、この「幸せの重心」が、ここから、ずーっと先に行けば行くほど、今の人生がどんどんと、不幸色に染まっていくということを、私の経験をもとに、押さえておきたいと思えます。

現在私は、岐阜県各務原市で、生活していますが、地域のいろいろな活動にも関わりを持たせて頂いています。そんな中で、地元の子供たちを対象に、3月には、スキーキャンプ練成会、8月には海山川でのキャンプ練成会と、毎年二回ほど行事を開催しています。

そんな中で、もう15年以上も前のことなんですけど、90名ほどの子供を引率して、富士登山をした時の話です。地元ですから、話ずらいんですけど、皆さんは、富士山、

登頂されたことありますか? 恥ずかしいんですけど、実は、私はこの時、最後まで、頂上まで行けなかったんです。9合目まではなんとか行っただんですけど、古傷の膝が痛みまして、9合目でリタイアしました。あと1合です。お酒なら、カアツと1合飲めるんですけどね、富士山の1合は険しかった。そうして、我が家に帰りました。

私には、4人の子供がおります。長女、次女、三女、四女と。4人娘なんです。この時は、4人の子供も、一緒に富士山に登っていましたが、下山をして我が家に帰りますと、4人の子供が、留守番をしていた母親を取り合いをするようにして、それぞれに、今日登ってきた富士山の報告を始めたんです。ちよっと再現ビデオでやってみます。こんな報告です。

「おかあさん。富士山って、8月なのにね、冬だったよ」から始まったんですよ。5合目で観光バスを降りたら、8月でも、「おお涼しい」でしょ。それを冬だと表現したんです。小学生ぐらいの子供、面白いですね。

(続く)

## 支部だより

立教 184年 R3.7 NO.551

### ◆本部・教区事項

表統領挨拶

・本年も子どもおちばがえりは中止となりました。祭典は別として、お道の中では最も大掛かりで最も大きな行事といたっても過言ではないと思います。あの意味で完成された行事であります。それがゆえに、そこに子供を参加させていけば少年会活動をしていると思っではいかなかったらうか。少年会活動に限らず色々なことに関して同じようなことが言えるのではないかと思います。子供に対するにいがけは、本来は親や教会が中心となって直接に接して進めていく、その補佐を少年会活動がしてくださる。本来はそういう位置づけでなければならぬのではないかと、いうことを改めて感じさせていたただいておきます。様々なことについて今一度思索し、振り返ってみてそして元々はどうかだったのだろうか。本来はどうすべきなんだろうか。今一度振り返ってみるべき時になるのではないかと

思います。

・中山まさ奥様20年祭について 8月15日10時  
天理大学・天理医療大学との合併について  
令和5年4月1日両大学が合併することになりました。5学部体制になります。詳細は大学ホームページをご確認ください

■「令和4年度大学・大学院・高校・高専」  
扶育生募集について 6/25より扶育願書配布中 いずれも10/1〜10/31教区受付となります。

・立教184年主教一斉にをいがけデー  
9/28〜30 までをようぼくの実働日とさせていただきます。

・「道の教職員 夏の集いオンライン」 8/7  
申し込み 布教部E内申込フォームより7/26×切

・天理教災害救援ひのきしん隊基金  
結成50周年を記念して常設の基金を立ち上げた。と準備を進めてまいりました。目的は災害隊の活動支援及び被災教区復興支援の財源確保であります。

◆おたすけのための『ひのきしんスクール』  
現代の家庭問題への理解と寄り添い  
日時：立教184年8月26日  
会場：オンライン

受講御供：1000円 締切日：8月15日

友愛のさとよりお礼状を頂戴いたしました。



### ◆支部事項

■本の部数変更を受け付けます  
10月配本分からの変更となります。各組長さんがまとめて9/2までに森田委員まで

◆布教部……………(㊟鈴木通信委員)

◆にをいがけデーリーフレット集金は8/2とさせていただきます。各組ごとにお願ひいたします。

◆教務部……………(㊟吉岡弘和委員)

◆税務署納期特例の納付書は7/10までにお願ひします。その後は各自でお願い致します

◆修練部……………(㊟高橋重徳委員)

◆お手振り勉強会 次回は8月3日中富分で開催させていただきます  
◆ひのきしん部……………(㊟木船嘉弘委員)